

Question : Les libéraux ont-ils augmenté les dépenses depuis qu'ils sont au pouvoir à Ottawa, et méritent-ils condamnation pour cela ?

Réponse : Oui.

PREUVE.

C'est un fait positif, indéniable, que, par son programme, le parti libéral, pour arriver au pouvoir à Ottawa, a promis d'administrer les affaires du pays avec beaucoup plus d'économie que le parti conservateur.

C'est un fait positif, indéniable, que les libéraux se sont engagés à réduire les dépenses, à diminuer les taxes.

Une bonne administration se juge d'après le rapport qui existe entre ses dépenses et ses revenus.

Si les dépenses augmentent, et que les revenus diminuent, l'administration est mauvaise ; car, en dépensant plus qu'elle ne reçoit, elle s'endette et marche inévitablement à la ruine.

Dans ce cas, une administration sage et prévoyante devra, aussitôt